

PERS

Patroli Polsek Sukra Sambangi Pemukiman Penduduk untuk Peningkatan Keamanan dan Kedekatan dengan Masyarakat

Indramayu - INDRAMAYU.PERS.CO.ID

Aug 11, 2023 - 18:28



Indramayu - Personil Polsek Sukra jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan patroli sambang di sejumlah pemukiman penduduk sebagai bagian dari strategi untuk meningkatkan keamanan dan mempererat hubungan antara kepolisian dan warga masyarakat. Jumat (11/8/2023)

Kegiatan ini dilakukan dalam rangka menjaga situasi yang kondusif dan memberikan rasa aman kepada seluruh penduduk di wilayah Kecamatan Sukra, Kabupaten Indramayu.

Dalam pelaksanaan patroli sambang, petugas polisi turun langsung ke pemukiman penduduk, berinteraksi dengan warga, dan mendengarkan aspirasi serta masukan yang mungkin dimiliki oleh masyarakat.

Tujuan utama dari kegiatan ini adalah untuk membangun kedekatan, saling pengertian, dan kerjasama yang erat antara Polsek Sukra dan warga setempat.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sukra, IPDA Rudi Hartono menjelaskan pentingnya kehadiran polisi di tengah-tengah masyarakat.

"Kami ingin memastikan bahwa warga merasa aman dan nyaman dalam lingkungan tempat tinggal mereka. Dengan melakukan patroli sambang seperti ini, kami berharap dapat lebih memahami kebutuhan masyarakat dan dapat memberikan pelayanan yang lebih baik," ungkapnya.

Selama patroli, petugas juga memberikan edukasi tentang langkah-langkah pencegahan kejahatan, seperti mengunci pintu dan jendela dengan benar, tidak memberikan informasi pribadi kepada orang asing, serta cara menghubungi aparat kepolisian dalam situasi darurat.

Dengan patroli sambang seperti ini, Kami berharap dapat membangun hubungan yang lebih kuat dengan masyarakat, serta memberikan pemahaman tentang pentingnya peran aktif warga dalam menjaga keamanan lingkungan mereka. Melalui sinergi antara polisi dan masyarakat, diharapkan wilayah Sukra dapat terus menjadi tempat yang aman, damai, dan harmonis bagi seluruh penduduknya. Pungkasnya.

ANDRI/HMS RES IMYU